



**Großer Benefiz-Keksverkauf auf dem Opernplatz:**

## **Acht Tonnen Gebäck für den guten Zweck**

**Bild Hannover, Antenne Niedersachsen unterstützen die Aktion zugunsten von „Ein Herz für Kinder“ und der „Traumastiftung“ – Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen, Ministerpräsident Stephan Weil, Oberbürgermeister Stefan Schostok und viele mehr helfen mit**

**Hannover, 28. November 2014** – Genau 25 Jahre ist es her, dass Bahlsen auf dem Opernplatz zum ersten Mal Weihnachtsgebäck für den guten Zweck ausgab. 1989 hatte das Unternehmen die gerade erfolgte Grenzöffnung zum Anlass genommen, kostenlos Produkte an die Mitbürger aus dem Osten Deutschlands zu verteilen. Der Grundstein für eine bis heute andauernde Tradition war gelegt. Am Samstag, 6. Dezember, wird Bahlsen ab 10:00 Uhr gemeinsam mit der Bild Hannover und Antenne Niedersachsen auch in diesem Jahr wieder Kekse für den guten Zweck verkaufen – solange der Vorrat reicht. Die gesamten Einnahmen werden in vollem Umfang der „Traumastiftung“ und „Ein Herz für Kinder“ gespendet.

Acht Tonnen Weihnachtsgebäck entsprechen über 35.000 Packungen Kekse auf rund 60 Paletten, die Bahlsen für diese Aktion zur Verfügung stellt. Die Tüte mit fünf leckeren Saison-Spezialitäten ist für nur 5,00 Euro erhältlich – eine Ersparnis von über 3,00 Euro zum regulären Ladenpreis. Neben den über 100 Bahlsen-, Antenne Niedersachsen- und Bild-Mitarbeitern wird die alljährliche Aktion erneut von zahlreichen Prominenten unterstützt: Mit vor Ort sind unter anderem Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen, Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil, Hannovers Oberbürgermeister Stefan Schostok, Jürgen Drews, Gunter Gabriel und viele mehr. Für gute Stimmung und weihnachtliche Atmosphäre sorgen den gesamten Tag über die Moderatoren von Antenne Niedersachsen, unter anderem mit Kaya Laß und Verkehrs-Kai auf ihrem Showtruck.